

Gobierno de Cuba condena ataques de Israel a Líbano



Cuba condenó hoy las recientes agresiones de Israel contra Líbano

La Habana, 24 mar (RHC) El gobierno de Cuba condenó hoy las recientes agresiones de Israel contra Líbano y advirtió acerca de sus consecuencias para la estabilidad y paz regionales.

«Ataques de Israel contra decenas de aldeas del sur del Líbano ponen en peligro frágil tregua alcanzada en esa zona», denunció el ministro de Relaciones Exteriores de la isla, Bruno Rodríguez.

Por medio de un mensaje en X, Rodríguez alertó que la hostilidad de Israel pudiera provocar una «nueva escalada del conflicto en Oriente Medio».

«Israel debe cesar sus agresiones que solo causan inestabilidad, violencia y muerte de civiles», añade el texto.

Según reportes periodísticos, el ejército israelí realizó varios bombardeos en territorio libanés, con un saldo de al menos 8 muertos, en lo que supuso la mayor escalada desde el alto el fuego pactado en noviembre entre Israel y Líbano. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379411-gobierno-de-cuba-condena-ataques-de-israel-a-libano>



Radio Habana Cuba